



To CUPE Local 503 Members



Great News! CUPE Local 503 has just partnered with the City of Ottawa to offer you a chance to participate in their **Corporate Fitness Program!**

As a member you are entitled to receive a **20% discount** on an All-Inclusive or One Option Fitness membership!

Join today and save!

As a qualified member **you and your family** will receive access to pools, fitness centres, group fitness and aquafitness classes. Yoga, Indoor Cycling, Zumba, Bootcamp and **many more classes** are available at our **23 locations** across the City.

A great atmosphere, excellent prices and **NO sign up fees.**

Need more information?

Visit them at **ottawa.ca/corporatememberships** or

Email them at:

corporatememberships@ottawa.ca





Aux membres de la Section locale 503 du SCFP



Bonne nouvelle!

La section locale 503 du SCFP vient de conclure un partenariat avec la Ville d'Ottawa pour vous offrir l'occasion de participer à son programme de **mise en forme**.

En tant que membre, vous avez droit à un rabais de **20 %** sur l'abonnement tout inclus ou l'abonnement à une seule activité.

Joignez-vous à nous dès aujourd'hui et économisez!

En tant que membre admissible, **vous et votre famille** pouvez obtenir l'accès aux piscines, aux centres de conditionnement physique, aux classes de groupe et aux cours d'aquaforme. Des cours de yoga, de vélo d'intérieur, de zumba, d'entraînement militaire et bien plus encore sont offerts dans **23 installations** de la ville.

Une excellente ambiance, d'excellents prix et **AUCUNS frais d'inscription**.

Besoin de plus de renseignements?

Visitez **ottawa.ca/abonnementscollectifs** ou

écrivez à

abonnementscollectifs@ottawa.ca

